



Der Soroptimist Club Vaduz veranstaltete ein Konzert zugunsten notleidender Christen in Syrien. Bild: pd

## Gelungenes Benefizkonzert

**Nächstenliebe** Mit Unterstützung des Pfarrers Roland Casutt konnte der Soroptimist Club Vaduz am vergangenen Samstag zum Benefizkonzert zugunsten von notleidenden Christen in Syrien in die Pfarrkirche Bendern einladen. Die zahlreich erschienenen Konzertgäste konnten das Stabat Mater von Giovanni Battista Pergolesi erleben, das von Dora Doceva-Kutsch (Mezzosopran) und Karen Haverbeck (Sopran)

meisterlich gesungen wurde. Begleitet wurden die beiden bekannten Sängerinnen von Ildiko Monika von Rakssanyi an der Orgel. Das einstündige Konzert war ein Hochgenuss für das begeisterte Publikum, das grosszügig für die notleidenden Christen in Syrien spendete. Pfarrer Hanna Ghoneim, der selber aus Damaskus stammt, war speziell für dieses Konzert aus Wien angereist und berichtete über die katastro-

phalen Versorgungssituation, mit der die Christen in Syrien immer noch konfrontiert sind. Nach dem Konzert bedankte sich Pfarrer Ghoneim sichtlich gerührt für die grosse Anteilnahme und die Hilfsbereitschaft in Liechtenstein, die den Christen entgegengebracht wird, die trotz massiver Probleme in ihrem Heimatland bleiben wollen. (pd)

Infos: <http://www.soroptimist-vaduz.li>

Pressebericht vom 13. April 2017  
Aus „Liechtensteinischen Vaterlands“